

れいか ねん 令和3年(2021年)3月号

にほんごがっきゅうつうしん 日本語学級通信 しぶやくりつじんぐうまえしょうがっこう 渋谷区立神宮前小学校

直通 Tel

(03) 3408-7661

だいひょう

代表 (03) 5412-0756

さくら 桜のつぼみが、少しずつふくらんできて、春の気配を感じるようになりました。 ぱっぴょう 発表することができました。さて、新しい学年に向けて、準備をしていきましょう。 たんにん せんせいがた ほごしゃ みなさま つうきゅう きょうりょく 担任の先生方、保護者の皆様、通級にご協力いただき、心より感謝いたします。

## 3月の行事予定



げつ 月(Mon)	火(Tue)	水(Wed)	t(Thu)	金(Fri)	ے (Sat)	じた 日(Sun)
1	2	3	4	5	6 じんくうまえしょうがっこう 神宮前小学校 とょっぴ じゅぎょう 土曜日授業	7
8 ひなんくんれん 避難訓練	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18 <sup>つうきゅう お</sup> 通級終わ り	19 個人面談①	20	21
22 EU h ®htth 個人面談②	23 EU ANNAEA <b>個人面談</b> ③	24 <sup>Lpj Dsj j Let</sup> 修了式	25 <sup>そつぎょうしき</sup> 卒業式	26 養休み <sup>g</sup> 始まり	27	28
29	30 休み 3月26	31 3日 (木) ~	がついっか げつ 4月5日 (月)			

## がんばりました!オンライン学習発表会

- ★1ねん1くみで、「ぱんだくんのおにぎり」をしました。みんなが、「じょうず。」 「がんばった。」と、いってくれました。
- ★クラスではっぴょうしました。どきどきしました。わたしのなかよしの友だちが、「えがじょうずです。」といってくれました。がんばってよかったです。
- ★しせいと声の大きさをがんばりました。かなり、じょうずにできました。
- ★がんばったことは、いろいろなきょうりゅうのことを書いたことです。たいへんだったことは、ビデオをとるときです。まちえないようにドキドキしました。
- ★プレゼンの絵をがんばりました。

## 6年生より・・日本語学級の思い出

- ★わたしは、4年生の時にきました。日本語が分かりませんでした。さびしかったです。日本語で漢字・ことば・いろいろな勉強をしました。日本語が少しわかりました。楽しかったことは、交流会です。みんなとスイカわりをしたことが。楽しかったです。
- ★はじめは、日本に来て、ちょっときんちょうしていました。あと、べんきょうがわからなかったからこまっていました。それで、日本語学級に通い始めました。 ぼくは、日本語学級に通っていろいろなことがわかりました。これからも教えてもらったことを忘れず、中学に行きたいです。
- ★5年生になって初めて日本に来た時、日本語がわからなくて心配していました。 日本語学級に通い始めて日本語が上達しました。言葉がわからない私が6年生になって気が付いたらすらすらと日本語が話せるようになっていてびっくりしました。中学に上がっても言葉を増やしていきたいです。みんなも、あきらめなかったら少しずつ話せるようになります!がんばってねー

## ≪個人面談のお知らせ≫

3月19日(金)  $\sim 3$ 月23日(火)まで、個人面談があります。詳しくは別紙をごらんください。

